

Atienden en Cuba a joven accidentado en EEUU

Image not found or type unknown



Hospital Ameijeiras

La Habana, 21 feb (RHC) Un equipo de especialistas atiende hoy al joven cubano, Ernudis Echeverría, quien sufrió un grave accidente en Estados Unidos y gracias a la contribución del proyecto Puentes de Amor pudo regresar a la nación caribeña.

De acuerdo con el canal de televisión Caribe, el joven recibe atención en el capitalino Hospital Hermanos Ameijeiras, dónde cirujanos, especialistas en medicina interna, gastroenterología, oftalmología, nutrición y cirugía evalúan su condición.

Aunque los daños cerebrales son severos, una primera impresión de los médicos apunta a que la rehabilitación podría ayudar en su condición. Los próximos días serán cruciales en su tratamiento.

Según el coordinador del grupo Puentes de Amor, Carlos Lazo, el muchacho, después de vivir por un tiempo en el estado de Texas con sus hermanos, “tuvo la desgracia de sufrir un accidente catastrófico que lo ha dejado inmóvil e inconsciente durante meses”.

En esa demarcación fue operado y atendido en un hospital, pero especialistas consideraron al paciente desahuciado debido a que sus posibilidades de recuperarse y sobrevivir son escasas, agregó el activista en su cuenta oficial en Facebook.

Lazo contó que la madre del joven, quien vive en Cuba, así como sus hermanos, contactaron a Puentes de Amor para ayudar en la gestión de repatriarlo, para ver la posibilidad de que reciba atención médica en la isla. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/314386-atienden-en-cuba-a-joven-accidentado-en-eeuu>



Radio Habana Cuba